

# KWRI

## 30 TIM PELAJAR BERLAGA REBUT JUARA SEPAK TAKRAW DANLANUD CUP SE – KABUPATEN BELITUNG

Yovie Agustian Putra - [BELITUNG.KWRI.OR.ID](http://BELITUNG.KWRI.OR.ID)

Nov 19, 2023 - 13:07



*Pembukaan Turnament Sepak Takraw Pelajar Danlanud Cup*

**Belitung – INFO PAS**, Persatuan Sepak Takraw Indonesia (PSTI) Belitung bekerjasama dengan Pangkalan Udara (Lanud) H.AS Hanandjoedin mengadakan Turnamen Sepak Takraw antar klub dan pelajar Se – Kabupaten Belitung 17 – 19 November 2023 bertempat di GOR Tanjungpandan. Kegiatan secara resmi dibuka oleh Kepala Dinas Pemuda & Olahraga Kabupaten Belitung ini diikuti oleh 30 Tim Pelajar Se – Kabupaten Belitung. Selain tournament sepak takraw, Lanud H.AS Hanandjoedin juga menggelar Seminar Wawasan

Kebangsaan yang diikuti oleh Peserta Turnament dan anggota Paskibra Sekolah.

Kepada Media Ketua Umum Pengkab PSTI Belitung Yovie Agustian Putra menjelaskan bahwa kegiatan ini untuk membangkitkan kembali prestasi olahraga sepak takraw di Kabupaten Belitung. Dalam tournament tersebut Tim Pelatih Pengkab PSTI Belitung akan menjaring 18 Putra dan 18 Putri terbaik untuk mengikuti Sepak Takraw Integrasi yang disiapkan untuk membela Kabupaten Belitung pada Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung 2024 mendatang.

“Kita tidak ingin hanya lahirkan atlet – atlet muda yang memiliki skill tehnik sepak takraw tetapi juga tangguh secara mental dan spritual, beretika dan berwawasan kebangsaan. Kita akan siapkan mereka melalui Program Sepak Takraw Integrasi hingga nantinya berlanjut pada TC POPDA 2024,” jelas Yovie

Sementara itu Kadis OPS Lanud H.AS Hanandjoedin Kapten (Lek) Fardian Abdi Putra mengapresiasi dan mendukung penuh langkah PSTI Belitung dalam pembinaan generasi muda Kabupaten Belitung melalui olahraga sepak takraw.

“Inikan olahraga asli dari tanah Indonesia yang dulu bernama sepak raga, jangan sampai justru olahraga ini tidak dikenal oleh kalangan milenial dan tentunya kami siap berkolaborasi,” jelasnya

Turut hadir dalam kegiatan pembukaan, Bupati Belitung diwakili oleh Kadispora Belitung, Mewakili Kapores Belitung, Mewakili Dandim 0414 Belitung, mewakili Kajari Belitung, Ketua Umum Pengprov PSTI Belitung. Dalam kegiatan Pembukaan juga diserahkan penghargaan kepada Abu Bakar Idrus dan Karyadi Sahminan yang merupakan Mantan Ketua Umum Pengkab PSTI Belitung, Kades Seberang sebagai Desa Bibit Sepak Takraw Pertama di Kabupaten Belitung dan Manajer Tim Padati sebagai Tim Sepak Takraw Teraktif di Kabupaten Belitung